

# 千支 ひとつと!!

の方々から

新年あけましておめでとうございます。  
東秩父村で生まれ育ち2回目の千支を迎えることができ、大変うれしく思います。  
今、私は都内のアパレル関係の仕事に従事しており、毎日忙しく日々を送っていますが、自分が希望した職業に就けてすぐ充実しています。

コロナ禍で今度はオミクロン株が騒がれだし、まだまだ予断できない状況ですが、健康に気をつけて皆様の役に立てよう頑張ります！  
最後に皆様にとって良い年でありませうお祈り申し上げます。

**24歳!**  
大野 早紀さん



**36歳!**  
Alex Hückleさん

2012年東秩父村に引っ越してきました。もう村の生活にも慣れまして、楽しい田舎の家族生活を送っています。私はイギリスのラグビー町で生まれました。生まれてから大学を卒業するまで、ずっとそこで暮らしていました。  
イギリスでは、新年の意味は「新しい年なので悪い習慣を繰り返させないこと」です。イギリスの人たちは、新年の抱負を決めます。私の抱負は「責任感を持って過ごすこと」と、「今年も楽しく村の生活を送ること」です。これからもよろしくお祈りいたします！東秩父村の皆さん、2022年が良い年になりますように。



**48歳!**  
内田 恵さん

新年あけましておめでとうございます。今年も家族揃って新しい年を迎えられたことに感謝しています。  
忙しかった子育てもひと段落し、今年は双子の長女と次女が22歳、三女が20歳になります。ここまで育てくれたのも、多くの方々の支えのおかげだと思います。  
今は、地元の学童保育で働き、元気で素直な子どもたちと過ごす日々はとても楽しくやりがいを感じています。これからも東秩父の子どもたちを見守っていければと思います。  
今年こそコロナが終息し、皆さまが笑顔で過ごせる1年であるよう願っています。



**60歳!**  
福澤 知津子さん

新年あけましておめでとうございます。東秩父村で生まれ育ち、お陰様で今年還暦を迎えることができ感謝しております。

この60年を振り返ってみると、今は無き西小学校6年生の12歳。教員を目指し子どもたちと走った24歳。母となり育休を終え仕事に復帰した36歳。双子の息子たちが12歳となり母校を卒業した48歳。そして、両親のありがたみを感じ家族の大切さを思う60歳。皆さまのご健康をお祈りいたします。



**72歳!**  
西 一美さん

新年あけましておめでとうございます。  
縁あってこの村で暮らして45年、多くの方々のご指導をいただき、健康で72歳を迎えられること、誠にありがたく感謝申し上げます。  
現役の頃は外へ出る仕事が多く、地元のことについてあまり顧みる余裕もなかったため、定年後は地元へ貢献しご恩返しが少ないと思っておりました。  
現在は子どもさんの成長過程の一時期を間近に見ながら、元氣とパワーをもらって働かせていただいております。これも健康なればこそと感謝しております。  
人生百年時代、これからも働いたり趣味のパソコンやプリンターいじりをしたりと楽しく過ごしたいと願っております。



協力いただいた皆さん  
ありがとうございます！  
今年一年の活躍をお祈りいたします!!